

東又小学校

学校だより

令和2年 5月22日(金)
No. 11
東又小 校長 中越あかね
Tel : 0880-24-0006

最近の授業の様子

【3年生】

算数では割り算をやっていました。文章問題のきまりとして、「大事な数字」「聞かれていること」をしっかり押さえ、文章の中からキーワードを探し、答えの単位を確認します。特に、なに算か分かるキーワードが大切です。今日は(同じ数ずつ)(分けると)がキーワードでした。みんなきちんとできていましたよ。

理科では、ビオトープや学校の周りで見つけてきた昆虫や卵を、絵や言葉で説明したものを元に発表しています。いいものたくさん見つけたね。



【6年生】

国語で、自分の意見を明確にして友達と交流しようという勉強をしています。「500円持ってました。布マスク2枚か紙マスク20枚買えます。どちらを選ぶか、理由を明確にして自分の意見を発表しました。子どもたちは、性能がいいことや繰り返し使えることなど、自分なりに選んだ理由を考えて説明をしています。どんな説明をしたら友達に納得してもらえるのか考えながら発表し交流していましたよ。あなたならどちらを選びますか？

5・6年生の理科は教頭先生が教えています。6年生は「人や他の動物の体」について勉強しています。実際に口から肺まで管を通しての画像を見ながら勉強しました。肺の中では気管が細かく枝分かれし、そこで空気中の酸素が血液中に取り入れられるそうです。肺胞(空気の通り道)は10億にも分かれているそうですよ。子どもたちは、ミクロの世界にびっくりしていました。実際に映像が見られるのはいいですね。



【4年生】

国語で「たしかめながら話を聞こう」の勉強です。今日は、「聞きたいことを中心に聞くために、どんな質問をしたらいいのだろうか」という勉強をしました。発表をした後で、もっと聞きたいことはないかと考え、聞きたいことがある人はペアになって友達が考えた意見を聞いて質問しました。聞きたいことがない人は、もっと別の考えがないか一人学びで考えました。国語の授業には、研究主任の森澤先生がTTとして入ってくることがあります(全学年に入っています)。二人の先生によって授業が展開されると、よりアイデアが出たり子どもの呟きを拾ったりでき、授業に深まりや広がりができます。

道徳では「思いやり」について考えていました。教材を読みながら実際に自分たちの生活の中での出来事と結びつけながら、友達に優しくされると嬉しいことや、どんな言い方が相手を思いやっているのかをつなげるのかを学んでいました。



【2年生】

2年生は、生活科で1年生と一緒に野菜を育てています。今日は、野菜に名前の札を立てました。そして、野菜の観察です。しっかり観察した子どもからは「ナスの葉っぱには紫色の筋があったよ。よく見たら、その筋にトゲがあったよ」「きゅうりの葉っぱを触ったらふわふわしていたよ。よく見たら、小さな毛がいっぱいあったよ」など、大発見がたくさんありました。観察名人がいっぱいいますね。

国語は今日から「こんなことをしているよ」という勉強に入りました。まず最初に単元構想図を使って、この単元の勉強の確認をします。家でしたことを思い出して文章に書く勉強です。教科書では、お手伝いをしている絵や本を妹や弟に読んであげている絵があります。みんなは家でどんなことをしているのかな?これからの作文が楽しみです。

※単元構想図

